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令 和 ２ 年 

第 ２ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和２年２月２１日（金） 

午前１０時００分開会・午前１０時５９分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 ５０１会議室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 
橋 本 清 美 （３番）    

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長  関 谷 佳代子 

教育総務課長  鹿 山 泰 隆 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  小 田   誠 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  片 寄 貴 之 

博物館副館長  石 川 勝 己 

図書館長    佐 藤   智 

中央公民館長  吉 川 哲 夫 

欠席した者の氏名  教育委員 山 本 和 人 （４番） 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

傍聴人の有・無  有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（１／２９）の会議録 教育長、３番委員署名 

３ 会議録署名者の決定   本日の署名者 教育長、１番委員  ４ 教育長報告 

（１）教職員人事の進捗状況について 

（２）西部教育事務所管内市町村教育長会議について（２／１３ 飯能市）  ５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和２年第１回入間市議会定例会について 

（３）令和２年３月補正予算（案）の概要について 

（４）令和２年度予算（案）の概要について 

（５）入間市立小学校･中学校の特別支援学級就学に係る学校指定取扱要綱の一部改正について  
（６）令和元年度入間市立小・中学校事務共同実施（試行）について 
（７）令和２年度学校給食センター給食日数計画について 
（８）「第２３回むかしのくらしと道具展」の実施結果について 

７ 議案 
議案第３号 入間市教育委員会事務専決規程の一部を改正する規程     （原案可決） 
議案第４号 入間市教育センター設置及び管理条例施行規則等の一部を改正する規則 

（原案可決） 
議案第５号 令和２年度生入間市奨学生の決定について          （原案可決）
議案第６号 令和２年度当初教職員（管理職）の人事異動について     （原案可決） 
８ 協議事項 
（１）入間市立小・中学校管理規則の一部改正について 
（２）入間市立小・中学校におけるセクシュアル・ハラスメントの防止等に関する要綱の 

廃止について 
９ 追加議案   議案第７号 入間市立小・中学校におけるセクシュアル・ハラスメントの防止等に関する 

要綱を廃止する要綱                    （原案可決） 
１０ その他   次回の日程  ３月定例会 ３月２７日（金）午後３時００分 
１１ 閉会            
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 
教育長  
教育長 
教育長    
教育長   ただいまの出席者は４名であります。定足数に達しておりますので、これ

より教育委員会２月定例会を開会いたします。  ただちに本日の会議を開きます。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承ください。 
会 議 録 の 署 名 
教育長  １月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会 議 録 署 名 者 の 決 定 
教育長 本日、２月定例会の会議録署名者は、教育長と１番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ 教職員人事の進捗状況について   現在、教職員の人事について事務を進めているところです。後ほど、管理職の人事について提案
しますので、ご審議をお願いします。 

２ 西部教育事務所管内市町村教育長会議について（２／１３ 飯能市）   ２月１３日に西部教育事務所管内市町村教育長会議が飯能市で行われました。令和２年度の長期
研修候補者選考試験について報告があり、全県で志願者が１８９名、合格者が３７名とのことです。

「体育」の長期研修に２６名の応募があり、２名が合格しました。「体育」が特に人気となってい

ますが、他教科への応募もして欲しいとの話がありました。また、令和２年度の初任者の配置につ

いて報告があり、全県では小学校が７２０名（前年度比４０名減少）、中学校が４３０名（前年度

比６０名増加）配置される予定とのことです。特に、中学校の技能教科担当の教員を増員するとの

ことです。 

教育長  何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 
教育長 
河村職務代理者 
教育長  職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

１月３０日、入間市民憲章推進協議会常任委員会に出席しました。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

事 業 等 報 告 
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教育部次長より 

（１）主要行事予定について    主要行事予定について報告 

（２）令和２年第１回入間市議会定例会について    令和２年第１回入間市議会定例会について報告 

（３）令和２年３月補正予算（案）の概要について    令和２年３月補正予算（案）の概要について報告 

（４）令和２年度予算（案）の概要について    令和２年度予算（案）の概要について報告 

（５）入間市立小学校･中学校の特別支援学級就学に係る学校指定取扱要綱の一部改正について    入間市立小学校･中学校の特別支援学級就学に係る学校指定取扱要綱の一部改正について報告  

（６）令和元年度入間市立小・中学校事務共同実施（試行）について 

令和元年度入間市立小・中学校事務共同実施（試行）について報告 

（７）令和２年度学校給食センター給食日数計画について    令和２年度学校給食センター給食日数計画について報告 

（８）「第２３回むかしのくらしと道具展」の実施結果について    「第２３回むかしのくらしと道具展」の実施結果について報告 
教育長 
髙山委員  
教育総務課長 
橋本委員   
教育長  何かご意見、ご質問はありますか。 

令和２年度予算（案）の概要について、石綿含有煙突用断熱材除去改修事

業の予算が計上されていますが、全ての工事が完了するのはいつですか。 
令和２年度中に全ての工事が完了する予定です。 
「第２３回むかしのくらしと道具展」の実施結果について、参加ボランテ

ィア団体の方から「例年と比較して、内容に新鮮味があり、とても良い開催

内容だった。」等の意見をいただいています。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

議         案  
教育長 
教育部長   
教育長  
教育長 議案第３号 入間市教育委員会事務専決規程の一部を改正する規程 

提案理由の説明をお願いします。 
入間市事務専決規程の改正により、夏季休暇の専決権者が明記されること

に伴い、入間市教育委員会事務専決規程を整備したいので、この案を提出す

るものです｡ 

何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第３号 原案どおり可決します。   

教育長 
教育部長   
教育長  
教育長 議案第４号 入間市教育センター設置及び管理条例施行規則等の一部を改

正する規則 
提案理由の説明をお願いします。 
入間市事務専決規程の改正により、夏季休暇の専決権者が明記されること

に伴い、入間市教育センター設置及び管理条例施行規則等を整備したいので、

この案を提出するものです｡ 
何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第４号 原案どおり可決します。 

教育長   
教育長   議案第５号から６号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、会議

規則第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍

聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場）  議案第５号 令和２年度生入間市奨学生の決定について    （非公開） 
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 議案第６号 令和２年度当初教職員（管理職）の人事異動について 
（非公開） 

教育長  
教育長   議案第５号から６号の審査が終了しましたので、これより会議を公開しま

す。 

ただいま、非公開とする議事が終了しましたので、ここで傍聴人の入場を

認めます。  

（傍聴人入室） 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします。） 
教育長  
教育長  教育長より申し上げます。本日、事務局より議案の追加提出がありました。

議事日程に追加し、直ちに審議することにご異議ありませんか。 

（全員異議なし） 

ご異議がございませんので、議事日程に追加いたします。   
追  加  議  案    
教育長 
教育部長    
教育長 
髙山委員 
教育部長  
教育長  
教育長 議案第７号 入間市立小・中学校におけるセクシュアル・ハラスメントの

防止等に関する要綱を廃止する要綱 
提案理由の説明をお願いします。 
新たに「入間市立小中学校におけるセクシュアル・ハラスメントの防止等

に関する要領」を制定するため、「入間市立小・中学校におけるセクシュア

ル・ハラスメントの防止等に関する要綱」を廃止したいので、この案を提出

するものです。 
何かご意見、ご質問はありますか。 
要綱を廃止する要綱を制定する必要があるということですか。 
手続上、要綱を廃止する場合には、いきなり廃止するのではなく、要綱を

廃止する要綱を制定し、廃止する必要があります。 
他に何かありますか。 
（全員異議なし） 
議案第７号 原案どおり可決します。 

そ   の   他 
教育長 
教育部長  
教育長  
教育長 その他で何かありますか。 

３月の教育委員会定例会を３月２７日（金）午後３時００分から予定して

います。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 
３月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会２月定例会を閉会します。 

 


